

ENGAGEONS UN GRAND PLAN PROPRETÉ POUR BEZONS

Comme chaque année, nous étions engagés, avec les associations de défense de la nature dans le World Cleanup Day.

Avec les citoyens investis présents, nous faisons le même constat : malgré les efforts déployés par AZUR et le service propreté, les campagnes de sensibilisation et les millions d'euros engagés, trop de gens ne respectent rien et salissent les rues et les parcs.

C'est pourquoi, malgré les difficultés financières des collectivités face au désengagement de l'État, nous soutenons le projet d'un plan propreté de grande ampleur porté par la municipalité pour répondre à ce problème majeur. En plus de ce plan, il faut poursuivre l'éducation à la nature, la prévention des dépôts sauvages et la répression pour ceux qui salissent nos rues.